



REUNIÓN ANNUAL 2023 DEL GLOBAL TASKFORCE

Miércoles 22 de febrero

Todas y todos los participantes. Atención especial a las redes del Global Taskforce [inglés, francés, español]

Durante los últimos años, el Global Taskforce se ha venido reuniendo anualmente a nivel técnico, con el fin de definir el plan de trabajo conjunto y alinear las estrategias de las diferentes organizaciones miembros de cara a los procesos políticos internacionales.

En los últimos años recientes, el Global Taskforce ha acordado realizar esfuerzos adicionales para reforzar los mecanismos de representación política con el fin de elaborar productos políticos conjuntos y mejorar los diálogos políticos en profundidad. Todas estas vías se han seguido con especial atención hacia la alineación en la representación internacional y la movilización política durante los momentos clave de 2022 y 2023.

Este camino hacia la alineación se ha consolidado en los últimos cinco años gracias al fortalecimiento de los miembros y socios del Global Taskforce durante los exhaustivos procesos políticos del Congreso Mundial de CGLU en Daejeon. También cabe mencionar los importantes logros en el reconocimiento de nuestro trabajo en los Acuerdos sobre el Cambio Climático, el mayor impulso de la estrategia de localización y el reconocimiento de nuestro colectivo a través del Consejo Asesor de Gobiernos Locales y Regionales del Secretario General de las Naciones Unidas, así como de la Asamblea Mundial de Gobiernos Locales y Regionales.

2023 debería ser el año en el que el GTF continúe plantando las semillas para el desarrollo conjunto de políticas y la mejora del diálogo político. Dado que 2023 incluirá la revisión intermedia de los Objetivos de Desarrollo Sostenible con la Cumbre de los ODS, el colectivo de gobiernos locales y regionales seguirá presionando para conseguir una voz unida y consolidada a través de la Asamblea Mundial.

Sesión de trabajo del Global Taskforce

11:30-13:00

La sesión de trabajo del GTF se celebra tradicionalmente en el contexto del Retiro de CGLU. Los miembros del GTF están invitados a asistir a todas las sesiones. La Sesión de trabajo examinará el programa de trabajo conjunto del GTF y la agenda































































internacional de 2023. Esta sesión se centrará en revisar los logros de los últimos años, evaluar las prioridades y explorar los próximos hitos.

- > Renovar el sistema multilateral
- > Prioridades para 2023

Pausa almuerzo

13:00 - 14:30

Hacia la Cumbre de los ODS: Transformación mediante la acción

local: Partenariados de gran impacto

15:00-16:00

Los partenariados de gran impacto para la transformación serán un hito fundamental para fomentar la innovación y el impacto de nuestro movimiento en los próximos años. A medida que aumente nuestra capacidad para amplificar las voces de los miembros, los partenariados renovados serán fundamentales para forjar visiones transformadoras de gran alcance articuladas mediante la cocreación y la localización e impulsadas por los valores y aspiraciones fundamentales reflejados en el Pacto para el Futuro.

A medida que la Agenda 2030 entra en su año de revisión intermedia, el colectivo organizado de gobiernos locales y regionales se enfrenta a una oportunidad sin precedentes para aumentar la participación de los gobiernos locales y regionales en la consecución de la agenda de la ONU y contribuir a reforzar la apropiación de todas las partes interesadas de Nuestra Agenda Común. Esta sesión explorará la articulación de la estrategia del colectivo organizado hacia la Cumbre de los ODS con socios de alto impacto como ONU-Hábitat, el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas y el Departamento de Estado de los Estados Unidos, para acelerar la implementación de la Agenda 2030 a través de la Localización de los ODS.

Asamblea de ONU-Hábitat y revision del ODS 11

Cumbre de los ODS

Cumbre de Ciudades de las Américas

Lanzamiento de la Plataforma Políticas de Localización de Gran Impacto

16:00 - 16:10



































































Sesión de trabajo del Global Taskforce

16:10 - 17:30

La sesión de trabajo del GTF se celebra tradicionalmente en el contexto del Retiro de CGLU. Los miembros del GTF están invitados a asistir a todas las sesiones. La Sesión de trabajo examinará el programa de trabajo conjunto del GTF y la agenda internacional de 2023. Esta sesión se centrará en revisar los logros de los últimos años, evaluar las prioridades y explorar los próximos hitos.

> El camino hacia la revisión del ODS 11 y la Cumbre de los ODS

2023 será un año clave para el colectivo de gobiernos locales y regionales, ya que acogerá la revisión del ODS 11 en el Foro Político de Alto Nivel de las Naciones Unidas y la Cumbre sobre los ODS, que será la revisión intermedia de los ODS a la luz de la proximidad del año 2030. La revisión del ODS 11 tendrá lugar junto con la revisión del ODS 6 sobre agua limpia y saneamiento, el ODS 7 sobre energía asequible y limpia, el ODS 9 sobre industria, innovación e infraestructura, y el ODS 17 sobre alianzas para los objetivos. El colectivo se asegurará de que todos los hitos de promoción que tengan lugar en 2023 contribuyan a la Cumbre de los ODS para dejar claro que los gobiernos locales y regionales están comprometidos con la consecución de la Agenda 2030 y son actores claros en la lucha por no dejar a nadie ni a ningún lugar atrás. Este segmento se dedicará a presentar la estrategia hacia la Cumbre de los ODS y su interrelación con la agenda anual del colectivo, incluyendo:

Foro de gobiernos locales y regionales y Nota política Asamblea mundial de gobiernos locales y regionales

Días VLR-VSR

FPAN y ODS 11 / Informe sobre localización

> Aprovechar los esfuerzos de localización del colectivo organizado

2023 también será un año para hacer un seguimiento de los hitos comunes que tiene el colectivo de gobiernos locales y regionales, entre ellos trabajar por un sistema multilateral renovado y una gobernanza multinivel, fomentar la inclusión social y el acceso a servicios públicos asequibles y sostenibles para todas y todos, hacer frente a las desigualdades y promover la paz y la democracia local. Este segmento se dedicará a compartir información y prioridades relacionadas con los siguientes temas:

CSW 67

Foro mundial sobre refugiados

Urban 20

International Geneva





































































> Fomentar la transformación ecológica

Al igual que en 2022, el logro de la transformación ecológica y la lucha contra el cambio climático ocuparán un lugar destacado en la agenda de 2023, ya que se pondrá de relieve el nexo entre la transición ecológica y los ODS a la luz de la Cumbre sobre los ODS y la revisión del ODS 11. Este segmento se dedicará a presentar el trabajo del colectivo relacionado con la transformación ecológica y en el marco de la LGMA (gobiernos locales y autoridades municipales) y las próximas prioridades para el año:

Conferencia de la ONU sobre agua	COP 28	Momento del balance de la Cumbre sobre Sistemas Alimentarios 2023	Revisión intermedia del Marco de Sendai
--	--------	--	---

Políticas de localización de gran impacto para cerrar la brecha:

Taller de visión del futuro 17:30-18:20

Este Taller de visión del futuro se centrará en incorporar a todas y todos los participantes del Retiro en el viaje colectivo hacia la Cumbre de los ODS que tendrá lugar en septiembre. A través de la prioridad clave del GTF de acelerar el progreso hacia el logro de la plena implementación de la Agenda 2030, así como una recuperación justa, inclusiva y sostenible, se animará a las y los participantes, a través de un ejercicio didáctico, a formar parte de este compromiso colectivo para compartir expectativas y preparar acciones audaces hacia la Cumbre de los ODS (recopilar), unir fuerzas para la co-creación de una agenda conjunta (conectar), y estar dispuestos a ir más allá con nuestras contribuciones (construir).

Un conjunto de discursos e intervenciones de la sala contribuirán a identificar aquellas líneas de trabajo, materiales y herramientas que se impulsarán con el mismo fin, así como qué sinergias pueden surgir para potenciar los propósitos de estas herramientas.

Clausura y resumen

18:20 -18:30

Un momento final de recapitulación garantizará que se ha fomentado un fuerte compromiso a lo largo de la sesión y que continuará en los próximos meses en nuestra búsqueda conjunta para acelerar la localización de los ODS.





























































